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Clark Ritchie Ada Kardos

上周，我们为我们的社区许可证持有者发布了我们的 。在我们的非营利性客户中有许多动人的故事，而且我们为分享其中一些案例研究创建了奖社区大奖

项。在讲故事之外，社区奖励的获胜者将会为他们的事业收到一张非常可观的1万美元的支票。

在过去，我们已经报导过我们的一些非营利性客户。就在上周，我在第一经济（ 采访了 和 这次采访是有关他们One Economy） Clark Ritchie Ada Kardos，

对JIRA和FishEye的使用情况。Clark是第一经济的首席技术官，同时Ada是这个开发团队的一个项目经理。 他们是我们的社区许可证持有者充分利用我们的

免费许可证的精彩实例。

您可以向我介绍一下One Economy的一些背景吗?

Clark：我们是一家全球性的、非营利性机构。我们既在美国，也在其他14个国家开展业务。从根本上来说，我们是一个反贫困组织。我们的目标是通过合适

的技术与人们联系，从而帮助他们得到更充分的信息来做出更好的决定，并改善他们的生活质量。

这需要几种不同的形式。首先是接入，我们在低收入家庭项目中提供网络和无线网络。我们也提供可以负担的计算机计划和一个数字化扫盲计划，从技术上

培训贫困青少年。最后，我们在蜂巢和公众互联网渠道这样的网站上针对文化程度低的、使用多种语言的互联网用户提供公益目的的互联网内容以及常规内

容，例如如何建立一份预算，管理你的糖尿病、肾病，等等。内容根据目标地区进行本地化——不仅是语言形式，也包括内容形式。
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我们在撒哈拉以南非洲地区进行了许多不同的项目，例如有一个项目是关于如何对抗疟疾的。我们同那些地区当地的制造商和内容创作者合作，因此内容就

是当地人所喜闻乐见的。私营部门是我们主要的资金来源。

你们为何会选用JIRA？

Clark: 我们经历了一个快速扩大的阶段，我们的团队扩大了三到四倍。我们的过快扩大使我们很难管理众多的项目。我们需要一个工具来帮助我们解决所遇

到的复杂问题以及进行中的项目。我们以前所使用的工具在我入职前就已经使用好几年了。这套工具无法提供灵活的类型来为不同的问题类型建模，没有提

供一个很好的工作流，而且它太简单了以至于无法满足我们的需要。

JIRA的什么功能是你们所寻找的？

Clark: 当我们最终找到JIRA的时候，我们感到非常惊喜，它不但支持所有的工作流和问题类型，而且它也适合我们这里的环境。我们使用LDAP（轻量级目录

访问协议）配置，它极大地简化了我们IT（信息技术）同事的工作。我们不但将它用于内部项目，也用于一个对外的问题追踪器，这样我们能够与我们的客

户共享。它一直特别健壮，我们完全没有在JIRA上遇到可靠性问题，这真是一种幸福。这个正确的工具对我们从事的工作来说真是完美的结合。

JIRA是健壮和先进的，作为一个工具来说对用户非常友好。它属于一个不同的级别。同其它的专用于小型团队或者工作组开源工具相比，它是一个企业级别

的工具。你们的文档、插件、以及支持性生态系统共同使JIRA保持在一个超越当前存在的其它工具的等级上。你们的支持很重要。当发生问题的时候，这些

问题能够以相对及时的方式解决。

Ada: 当我第一次开始使用的时候，我创建了非常复杂的工作流。你能用它创建你所需要的一切。你能为有需求的人们创建一个非常复杂的工作流或者一个非

常简单的工作流。我非常欣赏JIRA的定制特性。

能介绍一些它的使用方式吗?

Clark: 我们主要用它作为一个缺陷跟踪工具。我们在它上面运行了大量的项目。现在我们可能有25-30个项目在运行。

例如：为了使我们的内容国际化，我们有一个翻译工作流。我们将它推广到一个完全非技术的翻译员小组。现在，他们有一个过程，在这个过程中，他们能

够提交已经翻译的内容而且在它背后有一个工作流。

我们正在将它推广到我们的技术支持系统过程中。我们已经使用一个新的模式完成了一些定制。它会将JIRA开放给这家公司的不同部分，他们过去尚未使用

过JIRA，例如我们的财务人员以及公司的其它部门。当我们开始使用它的时候，他们将开始收到JIRA通知。

您会给您的非技术同事提供什么样的培训？

Ada: 我想，由于它契合了他们的思考方式，所以开发人员发现它是一个神奇的工具，然而这对非技术人员来说更有挑战性。我们已经设置了大约95个用户，

而且我敢说可能有30个用户使用它不够积极。可能我们有数十个用户使用它非常积极。我对那些使用不够积极的用户做过许多一对一的培训。那些使用不够

积极的用户没有接受过任何培训。我现在正同我们的一个同事合作完成基础培训，这将在接下来的几个月内完成。



另外，你们正在使用FishEye吗?

Clark：我虽然安装了它，但是确实不了解它是什么或者它的样子是怎样的。我们发现我们有机会通过你们的社区许可证计划来使用它。首先没有建立任何需

求，我们不会说，“很高兴看到我的历史源代码。”

我会说开发人员几乎立即喜欢上它了。他们经常用浏览器打开它。它令人难以置信的是，它被链接回到这些问题——我们使获得与JIRA问题紧密结合。它进

入生产的时候，它变成了一个对我们的开发人员来说非常重要的工具。

还有需要补充的吗?

Clark: 只是想重申我们对你们的社区许可证计划的感激之情。它非常、非常特别，而且我们非常高兴能够受益于你们的慷慨。
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